

aktiver Hilfe und Kampfpreserve der Partei



Klassenbewußter Nachwuchs

In der DDR leben 3 150 000 Jugendliche im Alter von 14 bis 25 Jahren. 2,3 Millionen Jugendliche sind Mitglied der FDJ.

325 000 FDJ-Mitglieder wurden zwischen dem X. und XI. Parteitag Kandidat der SED, 107 000 davon allein im Ernst-Thälmann-Aufgebot.

Von den 206 492 Abgeordneten der Volksvertretungen sind 32 985 Jugendliche.

Seit 1979 wurden für hohe Leistungen 22 000 Rote Ehrenbanner der SED mit den Bildnissen von Ernst Thälmann und Wilhelm Pieck an Grundorganisationen der FDJ verliehen.

Kompaß für das Leben

1,7 Millionen Mitglieder der FDJ und andere Jugendliche studieren jährlich in 91 000 Zirkeln Klassiker des Marxismus-Leninismus und die Politik der SED. 90 Prozent der Propagandisten sind Genossen.

Von Gesellschaftswissenschaftlern der DDR erarbeitete Studienliteratur wurde in 7 Millionen Exemplaren an die jugendlichen Zirkelteilnehmer übergeben.

3,4 Millionen Abzeichen für Gutes Wissen wurden von 1981 bis 1985 erworben.

Über eine Million Jugendforen der FDJ fanden in den Jahren 1981 bis 1985 mit über 18 Millionen Teilnehmern statt.

Jede dritte FDJ-Grundorganisation und Tausende Jugendbrigaden tragen Ehrennamen revolutionärer Vorbilder.

